

Dicke Arme, dicke Beine

Lymphoedem und Lipoedem Ursachen, Diagnosen und Behandlungen

Dicke Arme und Beine, ein Problem unter dem viele Menschen leiden. Zur körperlichen kommt die seelische Belastung. Übergewicht durch falsche Ernährung ist nur eine mögliche Ursache. In manchen Fällen handelt es sich um krankhafte Veränderungen des Lymphsystems oder der Fettverteilung.

Dr. Christaller stellt Ursachen für dicke Beine und dicke Arme dar, erklärt wie man ein Lymphoedem oder ein Lipoedem selbst erkennen kann, stellt klar, wie gefährlich diese sind und wie sie behandelt werden können und regt an, was jeder selbst tun kann, um eine Therapie zu unterstützen.

Dr. Ulrich Christaller ist Phlebologe und Lymphologe.

Eine Gemeinschaftsveranstaltung des lymphnetz-reutlingen.de, der Albklinik und der Volkshochschule Bad Urach - Münsingen.

Termin: Mittwoch, 23. September 2015
19:00 - 20:30 Uhr

Referent: Dr. med. Ulrich Christaller

Ort: Albklinik Münsingen, Grünhaus

Kosten: gebührenfrei